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会 議 次 第      

 

 別添のとおり 

 

 

会 議 資 料      

 

 

 別添のとおり 

 



 

 

開 会       

  １ あいさつ 

      長堀議長 麦秋というが、ちょうど梅雨前の晴れ間が続いている。しかし夏の

ような暑さ。水利委員をやっているが、新河岸川の水位が例年にな

く下がっている。公民館の発展のため、本日も審議をお願いします。 

       

議 題 （１）平成２４年度南畑公民館事業報告兼事業評価について(館長説明) 

・詳細については前回の地区会議時に説明済。委員さんから頂いた意見を反映さ

せ作成しているが、これらについても先日の全体公運審会議で確認している。

委員さんからも特に質問等なし。 

 

（２）平成２５年度南畑公民館運営方針＆事業計画について 

・既に先日の全体公運審会議で説明しているが、館長から３点補足説明がある。

１点目は「わくわく子ども体験」で、教育委員会の事務事業評価で外部評価委

員(淑徳大教授、町会長連合会代表、元南畑小校長)から①良いことなので継続

して欲しい②子どもたちの参加しやすい時期に開催をとの意見があった。そこ

で、今年度は回数を２回に増やし、８月にうどん作り、１１月に星座観察を行

うことにした。２点目は「なんばた学級」で例年５月開講式だったものを耐震

工事の関係から４月に早めて実施している。３点目は「公民館だより」で、外

部評価委員から①他館も南畑のようにＡ４，８ページだてにしたらどうか②地

域情報誌として読まれているのだから年１０回を１２回発行へしたらどうか③

小学校の授業で新聞作成があるので、公民館だよりの紙面を子どもたちに作成

させてはどうかといった意見があった。そこで、南畑では編集委員会に図った

ところ、リードは編集委員会で行うが、内容から構成まで子どもたちに特集ペ

ージの作成をさせてもいいとの結論になった。今後、館長から校長へ経緯等を

説明する予定。 

(意見等) 

・マネジメントサイクルということで、事業のマンネリ化を防ぎ第３者の意見を

反映させ、事業の改善を図ろうとする館長の手腕には敬服する。 

 

（３）施設利用アンケート調査結果について(館長説明) 

・アンケート結果では９割以上がこれまでの３区分でいいという意見だった。

時間帯としては１０時～１２時、２時～５時という利用が非常に多い。平成

１７年１０月から施設の使用料が有料化したが、議会ではその頃から時間貸

しについて質問もあり、教育委員会としても検討すると回答してきた。今回、

アンケートを行ったわけだが、効率的な利用を促進するため、新たにこれま

での利用報告書に加え、利用実態を調査するための「利用報告書」を６～８

月にかけて実施することにした。３区分を活かしつつ、部屋によって時間貸

しが適しているものについては時間貸しをするという方法でもいいと思う。

施設が効率よく利用されるよう今後も検討をしていく。 



 

 

 

(４) 公共施設予約システム導入の検討状況について(館長説明) 

  近隣市の予約システムの導入状況に関する説明と、５年前に富士見市で検

討された際の状況について説明がある。当時、議論された内容としては、公

民館は人と人との出会いを大切にするので、一斉受付を残す必要がある。ま

た、公民館を多く利用している高齢者や、情報弱者といわれる方への配慮が

必要。仮にシステムを導入しても一斉受付を残すのであれば、事務量も増え

人件費も節約できるわけではない。また、本予約までできるのでなければい

かがなものかといった意見があったと記憶している。 

現在、情報システム課で提案している計画では、２５年度検討、２６年度業者

選定・システム開発、２７年度稼働。「ＰＣで予約ができる」「一斉受付もいか

す」という方向で検討を進めていくことになると思う。今後、検討委員会が立

ち上がることになると思う。 

(質疑等) 

・公民館以外でも予約システムの導入を検討しているのか⇒コミセン、交流セ

ンター、西出張所、ふれあいプラザ、パレット、増進センター、キラリ、総合

体育館が対象になってくると思われる。 

・産業振興課から公民館は何を補助されたのか⇒鍵の貸し出し、申請事務の２

点。施設管理については補助執行は受けていない。 

・ふれあいプラザはアンケートをとったのか⇒実施していない。 

・公民館と交流センターですべて時間貸しにするのか⇒利用実態を鑑みて、部

屋によって検討していけばよいと思う。 

・工事期間中の施設利用についてはあっせんしてもらえるのか⇒相談があれば

アドバイスなどします。 

 

次回会議 

   ９月２４日(火)午後７時～会議室  

 

 



 

 

 


